

# *Covid-19 : Diminution des cas et des foyers de transmission locale*

---



La Havane, 24 juin, (RHC).- La tendance à la diminution de cas de Covid-19 se poursuit juste au moment où la plupart du territoire cubain vient d'amorcer la première phase conduisant au retour à la normale.

Au cours de la réunion de ce mardi pour l'évaluation de la situation épidémiologique du pays, conduite par le président Miguel Díaz-Canel, le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal a précisé que le nombre de cas actifs est tombé à 108 dont 102 à La Havane.

Ce lundi, les autorités sanitaires ont confirmé 3 nouveaux cas après la réalisation de plus 2 mille tests pour le diagnostic du Covid-19.

A l'exception de la capitale, toutes les provinces de Cuba reprennent graduellement les activités quotidiennes. Le ministre de la Santé a signalé que sur les 45 événements de transmission locale détectés dans tout le pays, seuls deux restent ouverts à La Havane.

Sur ce point, le Premier ministre, Manuel Marrero a réitéré son appel à ne pas négliger les mesures sanitaire de prévention de la maladie.



**Radio Habana Cuba**